

Production 2

C'est la situation initiale que nous avons créée ensemble le lundi de la rentrée

Il était une fois, une famille de pêcheurs qui vivait en Bretagne dans un village nommé Le Conquet. Elle habitait dans une vieille chaumière abîmée par les intempéries. Le toit était en ardoises les carreaux des fenêtres fissurés et les murs laissaient passer les courants d'air, le plancher grinçait sous chaque pas et une odeur de poissons infestait la maison. Il y avait trois pièces : une salle commune où la famille mangeait et où toutes les affaires de pêche étaient rangées, une chambre pour les parents et une autre pour Charles et Jeanne les deux enfants du couple. Le père était grincheux et n'aimait pas qu'on le dérange et la mère était très sévère et exigeante. Charles après l'école devait impérativement aider son père et l'accompagner sur le bateau ce qu'il détestait car il avait le mal de mer et Jeanne, elle, aidait sa mère aux travaux ménagers et des champs ce qui lui déplaisait fortement. Ces enfants n'avaient qu'une envie, c'était de partir de cet enfer pour accomplir leurs rêves ! Charles voulait être danseur classique car depuis son plus jeune âge, il avait toujours aimé la danse. Jeanne voulait être chef d'orchestre car elle adorait la musique. Mais, en ce temps là, juste après la première guerre mondiale, les garçons et les filles ne choisissaient pas leur métier. En effet Charles devait devenir pêcheur et Jeanne devait devenir mère et s'occuper de son foyer.